

MILITER

Danlanud Sultan Hasanuddin Tinjau Dapur Sehat Untuk Dukong Program Pemerintah Makan Sehat Bergizi

Ahmad Rohanda - MILITER.CO.ID

Nov 15, 2024 - 11:19



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G., S.E., M.M., CHRMP., melaksanakan peninjauan fasilitas Dapur Sehat untuk mendukung proram

pemerintah dalam menyiapkan makan sehat bergizi yang berada di area Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Kamis (14/11/2024).

Komandan Lanud Sultan Hasanuddin menjelaskan bahwa, penyiapan dapur sehat ini untuk mendukung program Presiden Republik Indonesia Jenderal TNI (Purn) Prabowo Subianto dalam menyediakan makan sehat bergizi bagi anak-anak sekolah. “Penyediaan fasilitas Dapur Sehat untuk mendukung program pemerintah dalam menyediakan makanan sehat bergizi bagi anak-anak sekolah khususnya yang berada di wilayah sekitar Lanud Sultan Hasanuddin,” ujarnya.



Pada keaempatan tersebut, Danlanud Sultan Hasanuddin melihat langsung proses penyiapan dan pengolahan makanan sehat yang akan didistribusikan ke sekolah-sekolah di sekitar Lanud. “Dapur sehat ini untuk menyediakan menu makanan yang dirancang khusus dengan memperhatikan kebutuhan gizi seimbang bagi anak-anak usia sekolah, termasuk asupan protein, vitamin, dan mineral yang penting bagi perkembangan anak-anak.

“Penyediaan makanan bergizi untuk anak-anak sekolah adalah investasi jangka panjang bagi generasi penerus bangsa. Kami berkomitmen untuk mendukung program pemerintah ini dan memastikan bahwa anak-anak kita mendapatkan nutrisi yang mereka butuhkan untuk belajar dan berkembang dengan optimal,” ungkapnya.

Marsma TNI Bonang Bayuaji menambahkan bahwa, program penyediaan makanan bergizi ini diharapkan dapat membantu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya gizi seimbang bagi anak-anak.

“Dengan adanya dukungan dari Lanud Sultan Hasanuddin, program penyediaan makanan bergizi bagi anak sekolah diharapkan dapat berlangsung secara berkelanjutan dalam mendukung upaya pemerintah untuk mencetak generasi yang sehat dan cerdas menuju Indonesia Emas 2045,” kata Komandan Lanud Sultan Hasanuddin.

Saat melaksanakan peninjauan Komandan Lanud Sultan Hasanuddin didampingi Kepala Dinas Personel Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pnb Ari Susiono, S.E., Kepala Dinas Potensi Dirgantara Lanud Sultan Hasanuddin, Kolonel Pas I Komang Doni serta Kasianpers Lanud Sultan Hasanuddin, Letkol Kal Firman, S.E. (Pen Hnd)